

教育目標：○よく考える ○進んで働く ○協力し助け合う ○心身を鍛える



光二中だより

<https://www.hikarigaoka2-j.nerima-ky.ed.jp>

令和6年4月18日

練馬区立光が丘第二中学校

TEL 3976-9202

FAX 5383-3608



令和6年度スタート！よろしくお願いいたします

校長 水谷 実岐



4月9日（火）練馬区立光が丘第二中学校は106名の新入生を迎えました。

1年生106名、2年生109名、3年生107名、全校生徒数は322名となりました。

令和6年度のスタートです。今年度より、練馬区立光が丘第二中学校第10代校長に着任しました、水谷 実岐（みずたに みき）と申します。新年度にあたり、本校の教育目標を確認させていただきます。

【光が丘第二中学校教育目標】

○よく考える ○進んで働く ○協力し助け合う ○心身を鍛える

上記教育目標を達成すべく、「生徒一人一人が大切なたからもの」を教育理念に掲げ「安心安全で信頼される学校、皆が誇りとする学校「光が丘第二中学校」を目指す学校像とします。

具体的には「誰一人取り残すことのない指導・支援をすすめる学校」「一人一人の生徒が主人公である学校」「地域に愛され、地域とともに歩む学校」を柱に、指導をすすめてまいります。

さて、本当に久しぶりに桜の開花が4月に戻り、満開の桜の中で迎えることができた入学式でした。あいにく、花散らしの悪天候となってしまいましたが、わがまま気ままな雨雲を新入生が見事に吹き飛ばし、入学式終了とともに爽やかな春の空まで運んでくれました。大荒れだった分、なんとも爽やかな気持ちになりました。そんなパワーいっぱいの新入生の活躍に大きく期待するとともに、これから大切に育てていきます。

また、素晴らしい入学式を演出すべく、前日から丁寧に準備をすすめたのは、先輩となる2、3年生です。2、3年生にとっても、大きな環境変化を迎えたこの4月ですが、そんな不安を全く感じさせない元気で明るい、てきぱきとした仕事ぶりでした。職員室では、教職員がそんな生徒たちの成長ぶりについて、嬉しそうに話していました。学校全体に活気と緊張感が満ちています。

新しい環境のなか、緊張しつつも頑張ることは成長に欠かせないとても大切なことです。一方で、頑張りすぎるあまりに、無理を続けてしまったり、誰にも相談できずに悩みを抱え込んでしまったり、といったことが心配です。学校では、生徒たちの様子の変化に十分注意して見守り、相談しやすい雰囲気づくりを心がけます。ご家庭でも、何かご心配なことがありましたら、すぐに学校にご相談くださいますように、また、お子さまにもそのようにお声かけいただきますようお願いいたします。

素晴らしい学校、素晴らしい地域にこうしてご縁をいただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。魅力あふれる光二中の生徒たち一人一人に寄り添い、可能性を伸ばしていけるよう、教職員とともに一所懸命に努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

5月行事予定

- 2日(木) 専門委員会・中央委員会 部活動保護者会(15時体育館)
- 7日(火) 生徒朝礼
- 8日(水) 尿検査(2回目)
- 9日10日(木・金) 中間考査
- 13日(月) 学年朝礼・運動会開始
- 16日(木) 内科検診(3)
- 20日(月) 全校朝礼・安全指導・教育実習(始)
- 21日(火) 尿検査(3回目)
- 22日(水) 運動会予行練習
- 23日(木) 避難訓練
- 24日(金) 運動会準備
- 25日(土) 運動会
- 27日(月) 振替休業日
- 28日(火) 運動会予備日
- 30日(木) 専門委員会・中央委員会



*運動会練習が始まります。汗拭きタオルや水筒等の準備をお願いします。

*25日(土) 28日(火) についてはお弁当のご用意をお願いします。

25日が雨天の場合も、通常の授業となります。お弁当持参で登校させてください。

28日も同様にお弁当が必要となりますので、よろしくをお願いします。